



9 Pièces

514 m²

Réf. MZILOAP2929

27 000 €

Fayence

Maison à louer (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un des plus beaux golf clubs de France, dans un domaine ultra sécurisé, cette une superbe propriété d'environ 500m² conçue et décorée par un architecte de renom vous fera voyager. Cette magnifique demeure s'étend sur trois niveaux. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez un vaste hall d'entrée qui s'ouvre sur un élégant séjour, une salle à manger et une cuisine séparée entièrement équipée. Deux chambres en suite, chacune avec sa salle de douche et son dressing, un bureau, ainsi qu'un accès à un studio indépendant entièrement équipé, avec sa propre entrée, le tout ouvrant sur de superbes ...

In the heart of one of the most prestigious golf clubs in France, within an ultra-secure estate, this superb property of approximately 500 sqm, designed and decorated by a renowned architect, will transport you to another world. This magnificent residence spans three levels. On the ground floor, you'll discover a spacious entrance hall that opens into an elegant living room, a dining area, and a fully equipped separate kitchen. Two en-suite bedrooms, each with its own shower and dressing area, a study, and access to a fully equipped independent studio with its own entrance. On the first floor, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

